
 

FDP  in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim) 
51065 Köln  -  Wiener Platz 2a 

                           

Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim 
 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung, 
 

Barrierefreie Hallen im Stadtbezirk Mülheim 
 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin 
sehr geehrter Herr Fuchs, 
 
 
der Behindertensport und die sportliche Betätigung für Menschen mit Handicap 
gehören selbstverständlich zur einem ganzheitlichen Sportkonzept dazu.  Die Aktiven 
sollten an möglichst vielen Orten die Gelegenheit bekommen, sportliche Aktivitäten 
leicht und einfach auszuführen.  

 
Bei der Planung von barrierefreien Sporthallen sollte dabei stets, im Sinne der 
Inklusion von Menschen mit Behinderungen, von vornherein alle Perspektiven 
miteinbezogen werden. Sport hat für alle Aktiven wichtige soziale, 
gesundheitsfördernde und präventive Funktionen. 

Vor diesem Hintergrund wird die Fachverwaltung um Beantwortung folgender Fragen 
gebeten: 

1. Wie hoch ist der Anteil der barrierefreien Sporthallen im Stadtbezirk? 
2. Ist es geplant, die Barrieren in Bestandsgebäuden sukzessiv abzubauen? 
3. Werden bei neuen Hallen die Aspekte zur Barrierefreiheit berücksichtig?  

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Torsten Tücks, FDP 
gez. Alexander Lünenbach, Vorsitzender SPD-Fraktion 
gez. Dr. Thomas Portz, Vorsitzender CDU-Fraktion 
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